

**ENTREVISTA CON GABRIELA OSORIO**

oem#suscripciones@etinro.mx

oem#:

# Promete no eliminar programas de la oposición

## La morenista afirma que revisará con lupa lo heredado por la pasada administración local

**GLORIA LÓPEZ**

**G**abriela Osorio, alcaldesa electa de Tlalpan, es una de los cuatro morenistas que logró arrebatar el gobierno local a la alianza PAN-PRI-PRD en los comicios del 2 de junio; sin embargo, afirmó, no borrará todo lo hecho por la administración pasada, encabezada por Alfa González.

En entrevista con **El Sol de México**, Osorio señaló que actuará con madurez en la revisión de los programas sociales emprendidos por la perredista y de la mano de académicos y profesionales.

“No voy a decir que como (los programas) eran de otra administración voy a borrar absolutamente todo, me parece que debe de haber esta madurez, que yo también estoy pidiendo, para revisar cuáles programas funcionaron, pero para ello se requiere una evaluación de esa política pública”, resaltó.

La alcaldesa electa destacó la importancia de que el gobierno en funciones deje el presupuesto necesario para cubrir los programas y las demandas de la ciudadanía hasta finalizar el año.

“Yo esperaré que la alcaldesa actual y yo podamos tener un diálogo fraterno, un diálogo institucional y que haya una responsabilidad por parte del gobierno actual de dejarnos presupuesto para los tres meses que restan de este año, pues nosotras vamos a asumir el primero de octubre”, manifestó.

Destacó que trabajará 24 horas los siete días de la semana con su gabinete para que el proceso de transición, el cual iniciará el 15 de agosto, se realice de manera armónica y responsable, pero sin tolerar ningún acto de corrupción.

“Estaremos revisando con lupa y con microscopio cada uno de los contratos de cada una de las áreas, porque eso es muy importante, eso tiene que ver con con responsabilidad a la hora de gobernar y ya en su momento estaremos llevando a cabo las acciones necesarias, todo en el marco de la ley”, expresó.

“Soy una mujer que le dice no a la corrupción, no toleramos la corrupción ni el gusto por el dinero ajeno, menos cuando es presupuesto de Tlalpan, entonces en eso seré muy severa y contundente”, agregó.

Actualmente, la demarcación cuenta con 20 programas, entre los que destacan Tlalpan Hacia el Desarrollo Sostenible, Estancias Infantiles y Tlalpan Contigo, los cuales buscan impulsar el autoempleo y a grupos vulnerables.

Entre sus prioridades, apuntó, se encuentran temas como el agua, la seguridad, la movilidad y los servicios urbanos, para lo cual está formando un equipo que se dedique especialmente a su atención.

Resaltó que el Ajusco y las zonas aledañas a Six Flags son las que más padecen escasez de agua, por lo que busca tratar este problema de manera urgente.



“Será una acción urgente en cuanto entre al gobierno. En el caso del agua tuve una reunión con el Sistema de Aguas de la Ciudad de México porque me quiero empapar de la información, fue una muy buena reunión donde me extendieron información de cómo se encuentra y cuál es el diagnóstico que tenemos relacionado al tema”, detalló.

Explicó que hará una revisión puntual de la distribución del suministro en la alcaldía, ya que en algunas zonas hay escasez y en otras inundaciones, por lo que se deben implementar nuevos sistemas de captación de agua para aprovechar las lluvias.

En seguridad refirió que todos los días estará trabajando el mapa del delito con su gabinete, en coordinación con la presidenta Claudia Sheinbaum y la jefa de Gobierno Clara Brugada, la Guardia Nacional y la Fiscalía local.

“No es inventar el hilo negro, ya se aplicó en la Ciudad de México con la doctora Claudia Sheinbaum. Tiene que ver con incluir la inteligencia, tiene que ver con capacitar a los policías, contratar más policías, pero algo que me parece fundamental es la atención a las causas que, como bien dice Clara Brugada, es la construcción de la paz”, expresó.

La alcaldesa electa dijo que su estrategia se dividirá en dos rutas: más seguridad y mayor vigilancia, así como la construcción de la paz en donde busca implantar proyectos culturales, educativos deportivos, científicos y sociales.

Aseguró que regresará a las calles para hacer un diagnóstico colectivo con la participación de la gente.

“Vamos a visitar el mayor número de colonias y pueblos con una metodología, donde además de hacer un diagnóstico con la gente de la problemática podamos ir construyendo a través de diversos talleres una cultura de paz en las colonias y en los pueblos”, destacó.

## EMBLEMÁTICOS

**TLALPAN HACIA** el Desarrollo Sostenible y Tlalpan Contigo son algunos de los programas creados en la administración pasada



**“Yo esperaría que haya una responsabilidad por parte del gobierno actual de dejarnos presupuesto para los tres meses que restan de este año”**

**“No voy a decir que como (los programas) eran de otra administración voy a borrar absolutamente todo”**

**GABRIELA OSORIO**  
ALCALDESA ELECTA





**Gabriela Osorio** obtuvo 52.8 por ciento de la votación reportada el pasado 2 de junio

